

WARTA

MILITER

Koramil 0824/18 Kencong Olah Raga Bersama Sekaligus Tasyakuran HUT Ke 75 TNI

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Oct 28, 2020 - 18:13



JEMBER – Bertempat dilapangan tennis Perusahaan Terbatas Perkebunan Negara (PTPN) IX Kencong pada Rabu 28/10/2020 Pukul 07.00 Wib dilaksanakan Olah Raga Bersama senam dan tennis lapangan, Koramil 0824/18 Kencong bersama Muspika dan Jajaran terkait, sekaligus tasyakuran Hari Ulang Tahun (HUT) Ke 75 Tentara Nasional Indonesia (TNI), dipimpin oleh Danramil

0824/18 Kencong Kapten Inf Bambang Hari M.

Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Danramil 0824/18 Kencong Kapten Inf Bambang Hari M beserta Istri Ny. Bambang Hari M, anggota militer dan anggota Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Ranting 19 Koramil Kencong, Kapolsek AKP Saidi bersama anggotanya, Kasi Pemerintahan Kecamatan Kencong bersama staf Kecamatan, Kepala Desa Se Kecamatan Kencong, Sanggar Senam binaan Koramil 0824/18 Kencong.

Usai melaksanakan senam bersama, dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng dan ramah-tamah, dilanjutkan tennis lapangan, dalam kata sambutannya, Kapten Inf Bambang Hari M menyatakan ucapan terima kasihnya kepada seluruh Muspika beserta unssurnya yang telah hadir pada acara ini.

Sengaja acara HUT Ke 74 TNI ini digelar dengan sederhana, karena kita masih ditengah pandemi covid 19, namun tidak mengurangi makna thema HUT Ke 75 TNI yaitu Sinergi Untuk Negeri, dan saya berterima kasih atas dukungan semua pihak selama ini, kebersamaan kita dalam menangani berbagai kegiatan dan permasalahan diwilayah, sehingga terwujud Kecamatan Kencong yang damai dan kondusif, termasuk kebersamaan kita dalam upaya percepatan penanganan covid 19 yang masih terus berjalan. Pungkas Kapten Inf Bambang Hari M.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, dalam konfirmasi menyampaikan, bahwa dalam suasana pandemi covid 19 ini memang kita melaksanakan kegiatan HUT TNI dengan sederhana, saya menyampaikan terima kasih kepada koramil jajaran serta Muspika, atas kekompakannya selama ini, semoga kedepan senantiasa dapat selalu terpelihara, dalam pengabdian kita kepada masyarakat Bangsa dan Negara.
(Siswandi)